



Communiqué de Presse – Août 2023

RASSEMBLER • REPRÉSENTER • DÉFENDRE • PROMOUVOIR • ACCOMPAGNER

Les Rencontres de la Décoration 2023 : L'événement incontournable du secteur de la Décoration

La Fédération Nationale de la Décoration (FND) annonce la tenue des 3èmes Rencontres de la Décoration, **le jeudi 21 septembre prochain**.

Rendez-vous biennal phare du secteur, cette édition rassemblera les industriels, les distributeurs et les organisations professionnelles de la filière Décoration.

Cette année, la FND offrira une expérience immersive et interactive au cœur d'un « jardin extraordinaire » : **La Serre, à Paris**.

L'événement sera animé pour la troisième fois par Stéphane Thébaut, l'expert décoration de la télévision.

Une formule renouvelée pour un programme riche, les Rencontres de la Décoration offriront aux participants une plongée dans les enjeux actuels et futurs du marché de la décoration, un partage d'idées novatrices et une exploration des défis cruciaux auxquels le secteur est confronté.

« Nous avons imaginé une nouvelle formule très créative organisée autour de trois scènes, un dispositif “décoiffant” même, qui invite les participants à être plus que de simples spectateurs. Le programme stimulant et interactif portera sur l'attractivité de nos métiers et les grands défis que nous devons affronter » déclare Philippe Poujol, Président de la FND.

Les participants pourront à tout moment interagir en direct avec l'animateur et les intervenants en utilisant leurs téléphones portables grâce à une application dédiée.

« Se tourner vers le futur et changer de paradigme, voilà le défi de ces 3èmes Rencontres de la Décoration », conclut Philippe Poujol à quelques jours de l'événement.

